

# PARTAI

## Rayakan HUT ke 11 DPD NasDem Kab Kediri Siap Menangkan Anis dan Pileg 2024

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PARTAI.OR.ID](http://KEDIRI.PARTAI.OR.ID)

Nov 20, 2022 - 18:53



*Ketua DPD NasDem Kab Kediri Drs H Lutfi Mahmudiono. (Foto: prijo)*

KEDIRI - DPD NasDem Kabupaten Kediri merayakan HUT Partai NasDem ke-11, sebagai momen untuk melakukan konsolidasi dan koordinasi seluruh pengurus dan kader bertempat di Kantor DPD NasDem Kab Kediri Desa Gogorante Kec Ngasem Kabupaten Kediri, Minggu (20/11/2022) pukul 13.00 WIB.

Meskipun diguyur hujan tidak menyurutkan semangat pengurus DPC dan kader hadir dalam merayakan HUT Partai NasDem yang dikemas dengan sederhana dan penuh kekeluargaan.

Di usia yang ke-11, DPD Partai NasDem Kab Kediri tak henti-hentinya kita

perjuangkan untuk kemenangan kita di Pilpres, dan Pileg di tingkat DPR RI, DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten Kediri.

Secara simbolis potongan tumpeng dari Ketua DPD NasDem Kab Drs H Lutfi Mahmudiono diberikan kepada Sekretaris Andik Mashudi, S.Sos. dengan diiringi lagunya Jamrud berjudul 'Selamat Ulang Tahun' yang dinyanyikan seluruh pengurus dan kader yang hadir.

Usai melakukan kegiatan HUT NasDem yang ke-11, saat di konfirmasi wartawan Ketua DPD NasDem Kab Kediri Drs H Lutfi Mahmudiono menyampaikan, bahwa momen perayaan HUT kali ini juga sekaligus kita jadikan tempat untuk konsolidasi dan koordinasi untuk pemenangan yang pertama calon presiden dari Partai NasDem Anis Baswedan dan kedua, untuk pemenangan Pileg 2024.

"Kita intruksikan kepada seluruh kader agar tegak lurus dengan keputusan Partai untuk memenangkan calon Presiden, dan juga untuk memenangkan Partai NasDem, " tegas Pak Lutfi.

Disinggung terkait program NasDem Memanggil. Pak Lutfi menjelaskan, bahwa kita Partai NasDem berupaya untuk memenuhi kuota Caleg sesuai dengan jumlah Anggota DPRD Kabupaten Kediri di masing-masing dapil.

"Tentu kita masih terus memberikan kesempatan kepada masyarakat Kabupaten Kediri untuk ikut Program NasDem Memanggil ini untuk menjadi Caleg dari Partai NasDem Kab Kediri, " ucapnya.

Pak Lutfi menambahkan, bagi masyarakat yang ingin ikut program NasDem Memanggil dengan persyaratan, minimal usia 21 tahun, ijazah minimal SLTA.

Dan, persyaratan lainnya yang diatur di peraturan perundang-undangan. Seperti, SKCK, surat dari pengadilan dan surat keterangan sehat dan secara internal harus ber KTA NasDem.

Untuk jadwal pendaftaran perekrutan Caleg di internal partai tahapan I sampai akhir Desember 2022. Akan tetapi, jadwal di KPU di bulan Mei 2023.

Dijelaskan Pak Lutfi bahwa upaya untuk perekrutan Caleg. Selain dengan program NasDem Memanggil. Upaya lain yang dilakukan di dalam forum-forum silaturahmi kita kenalkan untuk bergabung menjadi Caleg dari Partai NasDem.

"Dan, kita ajak masyarakat bersama Partai NasDem untuk menebar kebaikan dengan menjadi Anggota DPRD Kabupaten Kediri, " tutup Pak Lutfi. (pri)